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 En relación con la pregunta de referencia, se señala que el Administrador de 

Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) está trabajando en la redacción de los proyectos de 

implantación de vía de tres hilos y electrificación de la línea existente, que permitirá circular 
tanto en ancho estándar como ibérico, dotando de continuidad a este tramo en el plan del 

Corredor Mediterráneo. 

 

Asimismo, cabe indicar que se aprobó definitivamente el Estudio Informativo de la 

Línea de Alta Velocidad Murcia-Cartagena el pasado día 5 de octubre de 2017, que incluye 

además la electrificación de la línea actual. 

 

 

 

 

Madrid, 21 de noviembre de 2017 


